
令和２年２月２６日 

保護者の皆様  

                              川西市立川西北幼稚園 

                  

 

「学校評価についてのアンケート」結果について 

 

平素より保護者の皆様には、本園の教育にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申しあげます。 

「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。アンケートから分かった本園

の現状と課題をお伝えし、さらに安心、信頼していただける幼稚園となるよう、今後の教育活動に取

り入れてまいりたいと思います。 

 

前年度の調査の中で課題ととらえ、取り組みに対して改善を試みてきた項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑨幼稚園は、子どもの様子や育ちを、降園時やクラスだより、ホームページなどで分かりやすく伝えている 

 

今回の調査で、ア「そう思う」が 80％を超える項目は 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑧幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑪幼稚園は、保護者からの相談に誠実に対応している 

⑫幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑭幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

 

これらの項目は、本園の特色として、今後も継続して実践に努めます。 

 

今回の調査で、ア「そう思う」のポイントがやや低めの項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

 

⑤⑥に関しては、ここ数年「前年度の調査の中で課題ととらえ、取り組みに対して改善を試みて

きた項目」として挙がり、改善されていないことが分かりました。来年度もこれらの項目を重点

課題と捉え、職員間で連携を図りながら、保育の工夫や援助の在り方について研究を重ね、実践

に生かし、改善できるように努めてまいります。 



【アンケート項目】 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑦わが子は、夢中になって遊び込むことができている 

⑧幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑨幼稚園は、子どもの様子や育ちを、降園時やクラスだより、ホームページなどで分かりやすく伝えている 

⑩保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑪幼稚園は、保護者からの相談に誠実に対応している 

⑫幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑬幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

⑭幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

⑮幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

【アンケート集計結果】 

○実施日 令和２年１月３０日～２月３日 

○回収率 ９０％（配布数５５、回収数５０） 
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【自由記述欄より】 

 ○いつも子供たちを優先させた行事内容をありがとうございます。川西北幼稚園に通うよ

うになって、あまり得意じゃないであろう事にも挑戦したいという意欲を感じるように

なりました。日頃からも子供に考えさせて実行させる様子や伸び伸び保育して下さって

いるのを見て安心しています。 

  

 ○おむかえ時、いつも笑顔でとても楽しかったんだなあと感じます。 

  

 ○信頼、安心して預けられる園に入園できて良かったです。 

 

 ○幼稚園をすごく楽しみにしています。３時降園の日でも「まだ遊ぶー！！」と言ってい

ました。お友達もふえてきました。来年は２クラスになるそうで、どのようになるか楽

しみです。 

 

 ○自転車のサドルがグラグラしている物があって危険だと思います。 

  小さい家も死角になるので心配です。 

  →１か月に１回は施設や遊具等の安全点検を職員が行っていますが、十分に点検するこ

とができていなかったと思います。今後も、遊具の不具合は気付かれた時に、職員に

声を掛けていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。 

 

 ○一人一人のびのびと過ごしているように思います。時には課題を与え、どのくらいのこ

とができるか知りたい部分もあります。 

  →幼稚園教育では、日々の遊びや生活の中で一人一人の子どもの成長や課題を感じとっ

ています。（他の子どもと比較して、課題を感じているのではありません）お子さま

の成長や課題について、保護者の方と共有できるようにしていきたいと思います。 

 

 ○先生方は皆熱心に子供達に接してくれていますが、児童数に対して職員数が少なすぎる

と感じます。一人一人に目が行き届いているか安全面等不安に思う時があります。 

  研究テーマに沿っているとはいえ、遊びの比重が大きすぎると感じます。 

  →川西市は国の基準（１クラス定員３５名）より少ない３０名が定員です。確かに不安もある

かと思います。今後とも、安全面には十分気を付け、子ども達を見ていきたいと思います。 

  →文部科学省の「幼稚園教育要領解説」の中で、「自発的な活動としての遊びにおいて、幼

児は心身全体を働かせ、様々な体験を通して心身の調和のとれた全体的な発達の基礎を築

いていくのである。その意味で、自発的な活動としての遊びは、幼児期特有の学習なので

ある。したがって、幼稚園における教育は、遊びを通しての指導を中心に行うことが重要

である。」と記載されています。川西北幼稚園だけの研究テーマではなく、これからも遊

びの中から学ぶということを大切にしてきたいと思います。ご理解いただきますよう、よ

ろしくお願いします。 



 

 ○おたのしみ会等でいただいたプレゼントを後日園で使うときは、プレゼント配布時に連

絡をお願いします。 

  →５日後に配布したクラスだよりに記載させていただいたのですが、今後は早めにお知

らせしたり、口頭で再度お伝えしたりするようにします。 

 

 ○いつもお世話になり、ありがとうございます。毎日細やかに子どもの様子、体調、成長

を見守り、また指導いただけていることに感謝です。 

  様々なお花や、野菜、くだものを育てられていて、子供も「○○のお花が咲いた」や

「今日お野菜ほりした」とかいつも楽しみにしているようです。幼稚園でこれだけいろ

いろな植物の成長を感じたり、収穫の体験ができたりするのは、あまりないのではない

かと思うので、ありがたいです。 

  ⑮につきましては、朝から警報が出ていても、警報が出ていることに気付かない人もい

るかと思います。（朝は忙しいので）なので、幼稚園と役員さん誰か１人と連絡をと

り、クラスラインでお知らせするというのもありではないかと思います。 

  →警報発令時による自宅待機、臨時休業については、学校園連絡メールではなく、ご家

庭で確認、判断していただき、ありがとうございます。なでしこ会役員の方に連絡す

ると、その方にお手数をお掛けすることになりますので、今後も各家庭で確認、判断

をしていただきますよう、ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

貴重なご意見をありがとうございました。 

 

今後とも本園のよさが継続できるよう努力してまいります。 

 


